
第2回播磨町見守りカメラ検討委員会 概要 

 

令和５年６月２８日 １４時～ 

 

 

１. 開会 

・挨拶（危機管理担当部長） 

 

２.協議事項 

【１】第１回の概要について 

町公式HPに掲載予定の「第１回概要」について協議した。 

現在、HP上に掲載している「第１回概要」で全委員より「異議なし」。 

委員会にて承認。 

 

【２】設置位置図(案)について 

町で作成した、設置位置図(案)について協議した。 

主な意見は以下のとおり。 

① 喜瀬川沿いの遊歩道を通学で通ることが多いので、もっと設置してほしい。 

小中学校の通学路ということで見ているが、北側は高校生の通学路であるた 

め、南側に設置してほしい。 

② 学校の門のところにはカメラが設置されているため、他の方向を映した方が

効果的。 

③ 少ないエリアがある。 

④ 比較的交通事故が多い、危険性の高いところに設置してほしい。 

⑤ この公園によく子どもたちが集まっているので、公園が映るように設置して

ほしい。 

⑥ 高架下は不審者の情報をよく聞くので、重点的に設置してほしい。 

⑦ 通学路にはなっているが、高齢者の見守りが多い箇所で周りにも設置個所が

多いので、ここより重要な箇所に設置した方が効果的。 

 

【町担当者より】 

   教育委員会から通学路の地図を貰って作成したが、危機管理課だけではやはり分か

らない部分が多い。実情を把握している方々の意見をいただけて、大変貴重だと感じ

た。 

川沿い等、電柱がかなり少ない場所が一部存在する。電柱添架を基本として考えてい

るので、少なめになってしまっている場所がある。 

公園も意見多かったが、自治会で確認いただいてから検討したいという風に考えてい

る。 

 


